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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
En la mira explotación laboral de menores, buscan tipificarla 
En la mira del Congreso está la explotación laboral de menores, la cual busca ser tipificada 
dentro del Código Penal del Estado incluyendo también, la que se da contra personas con 
discapacidad física o mental, y adultos mayores. La iniciativa para la modificación fue 
presentada por el diputado Marco Polo Aguirre Chávez y ya se encuentra en comisiones 
para su dictaminación, en ella, se recuerda que la trata de personas se ejerce de distintas 
maneras: esclavitud, prostitución, explotación sexual, explotación laboral, trabajo o 
servicios forzados, mendicidad forzosa, utilización de personas menores de 18 años en 
actividades delictivas, adopción ilegal de personas menores de 18 años, matrimonio forzoso 
o servil, tráfico de órganos, tejidos y células de seres humanos vivos, y por experimentación 
biomédica ilícita en seres humanos. En la exposición de motivos de la propuesta se alude 
a datos de la Comisión Nacional de Derechos Humanos contenidos en el “Diagnóstico 
sobre la situación de la trata de personas en México 2021. Procuración e impartición de 
justicia”, que consignan que en 2020 el número de personas víctimas de trata ascendió en 
nuestro país a mil 72. 
 
Buscan enfatizar educación sexual y reproductiva en programas educativos  
La educación sexual y salud reproductiva, debe ser uno de los ejes rectores del plan anual 
de trabajo del Instituto de la Juventud Michoacana ya que el estado está en el quinto lugar 
nacional en tasa de fecundidad en mujeres de 15 a 19 años, por entidad federativa. Así lo 
consideran los diputados de Morena Julieta García, Anabet Franco, Margarita López y Juan 
Carlos Barragán quienes proponen que los programas educativos deberán poner énfasis 
en la salud sexual y reproductiva, a fin de poner al alcance de todos los jóvenes la 
información por los distintos medios de difusión, de manera especial los digitales. 
 
Buscan que integrantes de Jucopo no acaparen funciones 
Para que los integrantes de la Junta de Coordinación Política no acaparen funciones y 
desatiendan sus labores, en la Cámara se busca reformar la Ley Orgánica y de 
Procedimientos del Congreso para que no puedan presidir comisión alguna. La iniciativa la 
promueve Oscar Escobar Ledesma, quien considera que el tiempo que un diputado invierte 
en sus funciones ya sea como presidente de la Mesa Directiva o como integrante de la 
Junta, no le permite destinar el tiempo debido a los trabajos de comisiones, en caso de 
presidirlas. “El tiempo que invierten los diputados en el desempeño de estos órganos del 
Congreso, les genera complicaciones para atender las reuniones de las comisiones de 
dictamen, por ello, con la finalidad de no desviar la actividad prioritaria de estos órganos, 
deben de tener la posibilidad de suspender su participación y dejar de presidir en las 
comisiones”. 
 
Designará notarios el Subsecretario de Enlace Legislativo en Michoacán  
El Congreso del Estado decidió que sea el Subsecretario de Enlace Legislativo y Asuntos 
Catastrales quien asuma la presidencia del jurado en la aplicación de exámenes para 
aspirar a obtener el nombramiento de notario.  Para ello, se reformó el artículo 21 de la Ley 
del Notariado, a propuesta de los diputados de Morena Juan Carlos Barragán, Julieta 
García, Eréndira Isauro y Margarita López, que presentaron el 14 de julio del año pasado. 

http://congresomich.gob.mx/
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En la iniciativa original, los morenistas planteaban como una opción que fuera el 
subsecretario de Enlace Legislativo, pero en la Comisión de Gobernación que dictaminó la 
propuesta se consideró que por el vínculo entre la subsecretaría y los notarios no era 
conveniente el carácter de optativo, porque entonces el cambio no respondería al objetivo. 
 
Federación debe voltear a Michoacán: Andrea Villanueva 
Homicidios, ataques a las vías de comunicación, extorsiones y atentados contra negocios, 
mantienen a Michoacán en una situación de riesgo, derivado de la incapacidad del Gobierno 
federal para establecer una estrategia clara y coordinada  con los distintos órdenes de 
gobierno y así,   devolverle la tranquilidad a las y los michoacanos. En este sentido, la 
diputada local Andrea Villanueva, expresó su preocupación por la incapacidad  de la 
Federación,  ya que a pesar de que la entidad está ardiendo,  sigue mostrándose indolente 
ante el reclamo de la ciudadanía. La legisladora del Partido Acción Nacional, se pronunció 
para que la Federación voltee a Michoacán y se ponga a trabajar, atendiendo de inmediato 
la inseguridad que en semanas recientes se ha desbordado en cifras alarmantes. 
 
Disminuye Michoacán en 5 años un 9% índices de pobreza  
De 2018 a la fecha, en Michoacán se ha logrado disminuir en un nueve por ciento los índices 
de pobreza, siendo el primer estado en el país que más ha disminuido esta problemática 
social de acuerdo al estudio aplicado por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política 
de Desarrollo Nacional (Coneval). En este periodo, el estado pasó de 55 a 46 por ciento en 
pobreza y de nueve a seis por ciento en el rubro de pobreza extrema; sin embargo, este 
indicador resulta ser muy limitado para los integrantes de la Comisión de Desarrollo Social 
del Congreso del Estado, la cual preside el diputado Juan Carlos Barragán. Consideran los 
legisladores que durante el periodo comprendido entre 2014 y 2020, el estado redujo en un 
14.7 por ciento la pobreza y en un 6.4 por ciento la pobreza extrema, ya que al momento 
que al inicio de la pasada administración el 59.2 por ciento de la población se encontraba 
en situación de pobreza. 
 
Necesaria, reforma que regule estancia de trabajadores de confianza en el Congreso 
de Michoacán: Reyes Cosari 
El Congreso de Michoacán necesita una reforma que delimite y deje claro que el personal 
de apoyo, de confianza, que arriba con cada legislador y legisladora local al inicio de cada 
legislatura se vaya también con los mismos diputados y diputadas cuando concluyen su 
periodo. Lo anterior lo remarcó el diputado local Roberto Reyes Cosari tras la polémica que 
se ha desatado por el despido de 46 personas que se dio recientemente, las cuales, dijo, 
es personal que se viene arrastrando Legislatura tras Legislatura. 
 
Boletines: 
 
Coordinación entre gobierno estatal y municipios, vital en materia de seguridad: 
Julieta García 
 
Ayuntamiento de Morelia está rebasado por crisis de seguridad; urge plan de 
coordinación: GP de Morena  
 
Destaca PVEM protección de Bedolla a 5 mil hectáreas de zona verde 
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INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Lamenta dirigente del PRD inseguridad del fin de semana en Michoacán 
Por los diferentes sucesos violentos ocurridos a lo largo del fin de semana, el Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) Michoacán lamentó la situación de inseguridad que se vivió 
en la entidad. En rueda de prensa, el dirigente estatal de ese instituto político, Octavio 
Ocampo Córdova, resaltó los atentados que sufrieron tres antros en Morelia, en la zona de 
Altozano durante las primeras horas del sábado. 
 
Alcoholímetros no dan seguridad; Morelia exige estrategia efectiva: Celis  
El alcalde moreliano, Alfonso Martínez Alcázar, debe dejar de ver la seguridad como un 
tema recaudatorio y concentrase en tener una estrategia que dé certidumbre a los 
ciudadanos, mencionó Juan Pablo Celis Silva, dirigente de Morena en Michoacán. “La 
capital michoacana no tiene estrategia de seguridad, usa a sus policías en alcoholímetros 
en lugar de cuidar a los morelianos”, consideró Celis Silva. 
 
Tras incendio en bares, urge Ana Lilia cambio en estrategia de seguridad  
La autoproclamada dirigente de Morena en Michoacán, Ana Lilia Guillén, señaló la 
necesidad urgente de un cambio de estrategia para el combate a la inseguridad en el 
estado. En rueda de prensa, la exdiputada federal señaló que, a los presuntos ataques 
ocurridos este sábado contra tres bares en Morelia, se suma a una extensa lista de hechos 
delictuosos que diariamente aquejan a los michoacanos. 
 
Confirma PRD Michoacán acercamiento con la morenista Ana Lilia Guillén Quiroz 
El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio 
Ocampo Córdova, reconoció que existe un acercamiento con la morenista Ana Lilia Guillén 
Quiroz. “Sí hemos tenido comunicación nos hemos encontrado, nos hemos reunido, 
estamos en buenas pláticas, en mucha apertura, con mucho dialogo”, declaró este lunes 
en conferencia de prensa el perredista. 
 
Buscan nueva fecha de consulta en San Francisco Uricho  
Autoridades comunales de San Francisco Uricho, municipio de Erongarícuaro, iniciaron una 
ruta de diálogo para definir la nueva fecha de la consulta, mediante la cual decidirán si 
ejercerán de manera directa un presupuesto de 11 millones de pesos. En entrevista con 
Quadratín, el representante legal de la comunidad, Pavel Ulianov Guzmán, informó este 
domingo que autoridades de la localidad iniciaron una serie de reuniones con 
representantes de cada uno de los barrios de la localidad, para acordar una nueva fecha 
de la consulta que no se logró realizar hace dos meses.  
 
Hasta 25% de casos de defensoría electoral son en razón de género  
Al menos 25 por ciento de los asuntos que atiende la Defensoría Pública Electoral del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tiene que ver con violencia 
política en razón de género, y hay casos tan graves para los cuales el Procedimiento 
Especial Sancionador (PES), ha quedado rebasado. Así lo expuso este lunes la titular de la 
Defensoría Pública Electoral, Martha Marina López Santiago, al impartir una charla en torno 
a la justicia en materia electoral, para poblaciones históricamente discriminadas, ante 
magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) y personas 
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interesadas en la materia electoral.  
 
Apresura PRD Michoacán trabajo territorial donde ya no es popular  
La dirigencia del PRD en Michoacán apresura trabajo territorial para construir estructura y 
trabajo de base social en municipios donde se obtuvo muy baja votación o ningún voto en 
las elecciones de 2021. En rueda de prensa, el presidente estatal del PRD, Octavio Ocampo 
Córdova, mencionó que cuando tomó la dirigencia a su cargo, se hallaron municipios sin 
estructura perredista, como Vista Hermosa y Churintzio, donde el Sol Azteca obtuvo muy 
malos resultados.  
 
Michoacán, entre los 6 estados que cuentan con defensoría electoral 
No hay pleno acceso a la justicia electoral en México, pues actualmente hay 25 estados de 
la República que no tienen una Defensoría Pública Electoral Local, y solamente seis, entre 
ellos Michoacán, cuentan con esta instancia. Así lo expuso este lunes la titular de la 
Defensoría Pública Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF), Martha Marina López Santiago, en el marco del Día de los defensores públicos 
de Michoacán, que se conmemora en marzo. 
 
“4T, una izquierda narcisista”; acusa CSIM arbitrariedades del edil de Hidalgo 
El Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM), calificó a los gobiernos de la llamada 
“Cuarta Transformación” como de una “izquierda narcisista”, al acusar al edil de Hidalgo, 
José Luis Téllez Marín, de diversas arbitrariedades. Fue en la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos (CEDH), donde este mediodía, integrantes de la comunidad indígena Otomí de 
San Matías el Grande, del municipio de Hidalgo, presentaron una queja en contra del 
alcalde. 
 
Desaíran diputados a indígenas para irse a movilización de AMLO 
Los diputados locales decidieron desairar a indígenas en una reunión agendada para el 
próximo sábado, esto a fin de poder irse a la movilización convocada por el presidente 
Andrés Manuel López Obrador en el zócalo de la Ciudad de México en el marco de la 
conmemoración de la Expropiación Petrolera. Pavel Guzmán, del Consejo Supremo 
Indígena informó que la reunión se tenía prevista para el sábado, sin embargo se les notificó 
que sería reagendada para que los diputados pudieran acudir al evento presidencial. 
 
Auditor extorsiona a alcaldes michoacanos y el Congreso no se pronuncia: Itzé 
Camacho 
El auditor superior de Michoacán, Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, ha mantenido por años 
prácticas de extorsión prácticamente, al aplicar multas a los ayuntamientos producto de 
procesos de fiscalización que no están en sus facultades, aseveró la alcaldesa de Lázaro 
Cárdenas, Itzé Camacho Zapiaín. La también coordinadora de los presidentes y presidentas 
municipales de la llamada Cuarta Transformación, dio a conocer que, frente a estas 
prácticas del auditor del estado, solicitó al Congreso local se pronunciara sobre las 
facultades del organismo fiscalizador y con ello establecer que opera fuera de la normativa, 
es decir, de manera ilegal. 
 
Necesario que Congreso se pronuncie sobre denuncias de ayuntamientos contra 
Auditor: Ramírez Bedolla 
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Es necesario que el Congreso del Estado responda a la denuncia hecha por los 
ayuntamientos sobre el actuar del titular de la Auditoría Superior de Michoacán 
(ASM), Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, que asume atribuciones que no le corresponden, 
remarcó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Hay que recordar que 16 alcaldes y 
alcaldesas denunciaron que el auditor ha incurrido en hechos que pudieran considerarse 
como extorsión al haber interpuesto multas producto de procesos de fiscalización que no 
están en su competencia. 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Sin descartar líneas de investigación por ataque a bares: Ramírez Bedolla  
A unas horas de los siniestros, el gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla informó 
que la Fiscalía General del Estado (FGE) siguió de oficio las investigaciones en torno a los 
incendios simultáneos ocurridos en los bares Vertical, Mint y Luv. En la conferencia de este 
lunes, el mandatario dijo a los reporteros que la FGE no ha descartado ninguna línea de 
investigación y sostuvo que por el momento ninguno de los propietarios se ha acercado 
para presentar la denuncia correspondiente por las agresiones. Ramírez Bedolla reconoció 
que por el horario de los sucesos se llevarán a revisión los permisos con los que operaban 
dichos centros nocturnos, donde al parecer a la hora de los hechos aún se encontraba gente 
en ellos. 
 
Será área natural protegida el 14% del territorio de Morelia  
A partir del próximo 30 de abril, aumentará en un 50 por ciento la zona de reserva ecológica 
de Morelia, confió el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. En conferencia 
de prensa, señaló que en el mes de abril o mayo se realizará una consulta ciudadana en 
Morelia, específicamente en las cercanías de los cerros del Quinceo y del Águila, para 
preguntarles si están de acuerdo en la declaración de áreas naturales de estos dos cerros.  
 
De cada 100 faltas administrativas, solo 5 son sancionadas: TJAM  
Sólo en cinco de cada 100 procedimientos de faltas administrativas graves se logra 
acreditar que el servidor público la cometió y es sancionado, reconoció el magistrado de la 
quinta sala en materia anticorrupción y responsabilidades administrativas del Tribunal de 
Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM), Sergio Mecino. Señaló que la principal causa 
por la que no se logran acreditar las faltas es que las autoridades que turnan los expedientes 
no realizan las investigaciones correspondientes y no porque el servidor público no haya 
actuado de manera indebida en el ejercicio de sus funciones y uso de los recursos públicos. 
Consideró que esto se debe a que la Ley de Responsabilidades habla de la investigación 
de manera muy general y no se cuenta con un manual específico de cómo realizarlas 
porque las faltas administrativas son muy variables y sus características son específicas. 
 
Destinarían 1.7 mdp para actualizar atlas de riesgo en Morelia  
Un presupuesto por hasta un millón 700 mil pesos prevé destinar Morelia a la actualización 
del atlas municipal de riesgos, refirió Joanna Margarita Moreno Manzo, directora del 
Instituto Municipal de Planeación (Implan). Explicó que, como parte de su programa de 
trabajo anual, se asignaron recursos para la elaboración del atlas, que, conforme con 
precotizaciones emitidas por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
(UMSNH) y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), son suficientes para 
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concretar el documento.   
 
Confirma Ramírez Bedolla despido de 11 administrativos de PC estatal  
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla confirmó el despido de personal adscrito a la 
Coordinación Estatal de Protección Civil, pero, aclaró, no son elementos operativos, sino 
administrativos.  En su encuentro semanal con medios de comunicación, expresó: “son 
trabajadores administrativos, ninguno hacía funciones de bomberos”, dijo el mandatario 
estatal.  
 
Hay Condiciones De Seguridad En Morelia Para Atraer Inversiones: SEFECO 
Morelia tiene las condiciones de seguridad para recibir inversionistas, señaló la secretaria 
de Fomento Económico (SEFECO), Guadalupe Herrera Calderón, pese a los hechos 
violentos que ocurrieron este fin de semana en contra de 3 bares en la capital michoacana. 
De igual manera, destacó que estos hechos violentos no sólo ocurren en nuestra 
ciudad, pues obedecen a un tema de inseguridad que ocurre a nivel estatal y federal. 
 
Morelia tiene el precio más bajo de la canasta básica en Michoacán 
Gradualmente, la diferencia de precios de la Canasta Básica se ha homogeneizado en los 
seis municipios donde la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) realiza el monitoreo, 
informó este lunes el titular de la dependencia, Claudio Méndez Fernández, al reportar 
que Morelia reportó el precio más bajo en la última semana. En la rueda de prensa semanal 
encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el funcionario estatal expuso el 
comparativo de precios de los 25 productos revisados en seis municipios, donde destacó 
que el establecimiento Aurrerá en la capital michoacana fue el que ofreció mejor precio, 
con mil nueve pesos con 40 centavos.  
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Regidor José Manuel Parra urge a que González Cussi comparezca ante Cabildo 
moreliano 
El regidor José Manuel Parra Zambrano, afín a Morena, hizo un llamado para que el 
Comisionado de Morelia, Alejandro González Cussi, comparezca ante el Cabildo del H. 
Ayuntamiento. Subrayó que es hora de que el Comisionado rinda cuentas y comparezca 
para que dé a conocer los resultados de la supuesta “estrategia de seguridad”, ante las 
denuncias y quejas de los morelianos. 
 
Se Juntan Alfonso Y Bedolla Para Revisar Acciones De Seguridad En Morelia 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el presidente municipal de Morelia, Alfonso 
Martínez Alcázar, acordaron impulsar acciones conjuntas para verificar que los 
establecimientos denominados giros rojos o negros operen dentro de la legalidad, y 
desplegar operativos disuasivos de actividades delictivas en la capital del estado. El alcalde 
de la capital michoacana, acompañado por el comisionado de Seguridad, Alejandro 
González Cussi, asistieron a la reunión del gabinete estatal de seguridad ciudadana que 
encabezó el mandatario estatal, y en la cual se analizaron las condiciones que prevalecen 
en el municipio en materia de incidencia delictiva. 
 
Bares siniestrados en Altozano tenían sus licencias en regla 
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los bares afectados por incendios registrados el pasado fin de semana en el área de 
Altozano contaban con sus licencias de funcionamiento municipal y dictámenes de 
Protección Civil vigentes, aseveró el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel 
Benítez Silva. Indicó que los bares Mint, Vertical y Luv se encontraban en una operación 
regular al momento de enfrentar un siniestro, que versiones preliminares atribuyen a un 
ataque intencionado.  
 
Seguridad no debe politizarse, exhorta Alfonso Martínez 
Alcalde de Morelia, se pronunció porque tema de seguridad no se politice, sobre todo al 
observar que, tras los siniestros a bares el fin de semana pasado, existan intereses oscuros. 
Alfonso Martínez Alcázar sostuvo que no permitirá que los temas electorales y políticos 
afecten a la ciudad capital y al estado, sobre todo en el tema de seguridad. Ingresa a: Tras 
incendio a bares, Memo Valencia reclama insensibilidad a Cussi 
 
Alcaldía de Morelia, sin reportes de amenazas al sector restaurantero 
El sector de restaurantes, bares y similares en Morelia no ha reportado al ayuntamiento la 
existencia de amenazas, amagos o riesgos dirigidos contra establecimientos, 
señaló Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de la capital del estado. Luego del incendio 
registrado en tres bares en la zona de Altozano, donde permanece pendiente de confirmar 
la causa, intencional o accidental, de los siniestros, el edil capitalino mencionó que hasta el 
momento la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados 
(Canirac) en Michoacán no ha denunciado alguna incidencia.   
 
Morelia podría quedarse sin agua 
a inseguridad hídrica es el panorama que se plantea para Morelia, de concretarse las obras 
y los proyectos de urbanización previstos por el estado y el municipio en favor de 
desarrolladores inmobiliarios y en detrimento de la población. Así lo aseveró el Movimiento 
Ciudadano en Defensa de la Loma (MCDL), tras destacar que las obras anunciadas para 
Morelia por el Gobierno del Estado y el Programa Municipal de Desarrollo Urbano (PMDU) 
promovido desde el Instituto Municipal de Planeación (Implan) son muestra de la expansión 
que se concretaría de la mancha urbana, a costa de espacios ambientales. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Con marcha, conmemoran el Día Michoacano Sin Fumar  
Las actividades como parte de la jornada del Día Michoacano Sin Fumar continúan este 
lunes, que es la fecha marcada para esta conmemoración en el estado por parte de las 
autoridades de salud y educativas. Como lo anunciaron la semana pasada, este 13 de 
marzo se organizaron personal médico y estudiantes para desarrollar un desfile 
conmemorativo que inició en las inmediaciones de la plaza Jardín Villalongín. De ahí los 
participantes avanzarán hasta llegar a la plaza Benito Juárez, en la avenida Madero, a un 
costado de Catedral, en donde se llevará a cabo una ceremonia en la que participarán las 
instituciones de salud y del sector educativo. 
 
El IMSS realiza primera jornada de cirugía de cataratas en Morelia 
Victoriano Gil Garcilazo, un hombre de 71 años que salió este lunes después de medio día 
de la operación, refirió que en los últimos meses tenía una molestia en su ojo izquierdo, 

https://www.contramuro.com/tras-incendio-a-bares-memo-valencia-reclama-insensibilidad-a-cussi/
https://www.contramuro.com/tras-incendio-a-bares-memo-valencia-reclama-insensibilidad-a-cussi/
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además empezó a ver borroso. Su oftalmólogo aumentó la graduación por varios meses, 
pero llegó el momento en el que se optó por la operación. Hoy entraron a quirófano 110 
pacientes con problemas de cataratas en la Unidad de Medicina de Atención Ambulatoria 
(UMMA) en Morelia, para que al ser intervenidos puedan recuperar la visión que con el 
tiempo perdieron, indicó la jefa de Prestaciones Médicas, Patricia Ortega León. 
 
Michoacán no registró fallecidos y 66 nuevos contagios por COVID-19 
La Secretaría de Salud en Michoacán reportó, este 13 de febrero, 66 nuevos contagios y 
cero defunciones a causa del COVID-19. El municipio con mayor cantidad de casos fue 
Morelia 38; Uruapan y Tacámbaro 3; Tarímbaro, Zacapu, Puruándiro y Jacona 2. 
Parácuaro, Irimbo, Hidalgo, Zitácuaro, Zamora, Coalcomán, Pátzcuaro, Pajacuarán, 
Lagunillas, Nahuatzen, Purépero, Tangancícuaro, Cuitzeo y Tuzantla con un contagio en 
cada municipio. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
Asignadas, 2 mil 364 plazas a maestros de Michoacán: SEE 
Como parte de las acciones del Gobierno de Michoacán para llevar docentes a las escuelas, 
la Secretaría de Educación del Estado (SEE) entregó recientemente más de 200 claves, 
mientras que en lo que va de esta administración son 2 mil 364 los profesores asignados a 
los diferentes niveles. Algunos de los municipios a los que ya han llegado los docentes son 
San Juan Nuevo, Tanhuato, Senguio y Tancítaro. Esta semana seguirán llegando maestras 
y maestros a planteles donde se les requiere.  
 
#Michoacán Mientras Maestro Llora Por Su Bancarización, Gobierno Presume 97% 
De Avance 
Mientras algunos liderazgos magisteriales en Michoacán se están dando por vencido en 
oponerse a la transformación de su sistema de pago, para evitar pagos a aviadores y 
corruptelas, “gracias a miles de docentes, avanza el proceso de cambio de pago de cheque 
a tarjeta para el magisterio michoacano, acción que forma parte de la estrategia de cero 
corrupción” aseguró vía comunicado de prensa la Secretaría de Educación del Estado 
(SEE). La dependencia informó que casi el 97 por ciento de las trabajadoras y trabajadores 
de la educación ya cobra con tarjeta bancaria, “con lo que se logra tener mayor 
transparencia, y evitar que haya cobros de personas que no laboran o que ya fallecieron, y 
que alguien más lo haga por ellos”. 
 
Normalistas de Michoacán dialogan sobre cultura de la paz y género con 
estudiantes de Colombia 
Con la finalidad de trabajar en la mejora de los procesos de formación inicial de futuros 
docentes, estudiantes michoacanas participaron en el Diálogo sobre la Paz entre 
Normalistas de México y Colombia, en el marco de la reciente conmemoración por el Día 
Internacional de la Mujer. Encuentro realizado en la Cámara de Diputados en el que 
participaron alumnas de diversos semestres de las escuelas normales Indígena de 
Michoacán; Urbana Federal “Profr. J. Jesús Romero Flores”; y la Superior de Michoacán. 
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Hará desglose FGE a FGR por posible terrorismo en incendio de bares 
Con relación a los daños dolosos ocasionados el pasado fin de semana a tres bares de esta 
ciudad, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) ha continuado con actuaciones, 
no obstante que hasta el momento, los propietarios o personas legitimadas de los 
establecimientos siniestrados no han presentado la querella correspondiente, requisito de 
procedibilidad para su investigación, tal como lo prevé el Código Penal del estado de 
Michoacán. En un comunicado se informó que como es de su conocimiento, desde el primer 
momento que fue informada del hecho delictivo, la Fiscalía General inicio Carpeta de 
Investigación y emprendió las respectivas actuaciones de urgencia, tales como 
inspecciones en los lugares afectados, con la intervención de expertos en incendios y 
explosivos, así como de peritos especializados en las disciplinas de criminalística, 
arquitectura, video, química y lofoscopia, entre otras; además de solicitudes de información 
a las autoridades estatales y municipales. 
 
Aseguran un vehículo robado con armamento en su interior, en Buenavista 
Como parte de las acciones interinstitucionales para el aseguramiento de la paz en la región 
de Tierra Caliente, los efectivos de las Secretarías de Seguridad Pública (SSP) y de la 
Defensa Nacional (Sedena), junto con la Guardia Nacional (GN); localizaron un vehículo 
con armamento y decenas de municiones en su interior, en el municipio de Buenavista.  En 
un comunicado se informó que en la localidad de Santa Ana Amatlán de esta demarcación, 
los trabajos de la Base de Operaciones Interinstitucionales (BOI), permitieron a los agentes 
de las Guardias Civil y Nacional, y del Ejército Mexicano; visualizar un automóvil de la marca 
Toyota en aparente estado de abandono, por lo que se aproximaron para inspeccionarlo.   
 
Empistolados asaltan gasolinera en Morelia 
Unos empistolados asaltaron una gasolinera ubicada en la colonia Las Jacarandas, en 
Morelia. Tras obtener el botín, los delincuentes huyeron, informaron autoridades policiales 
.El hecho de violencia sucedió durante la noche de ayer domingo en la referida estación de 
combustible localizada en la avenida Michoacán esquina con avenida Río  Grande. Se supo 
que hasta el lugar llegaron dos individuos, quienes con pistola en mano amagaron a los 
trabajadores y los despojaron de aproximadamente 2 mil pesos en efectivo, luego 
escaparon. Los afectados solicitaron ayuda, después arribaron unos patrulleros, mismos 
que realizaron un búsqueda en la zona, pero no hallaron a los asaltantes. 
 
Te ha llegado un mensaje de esta tienda departamental por WhatsApp? ¡Ten cuidado! 
La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), recomienda a la sociedad no ingresar a enlaces 
desconocidos, mismos que son recibidos a través de WhatsApp, ya que la Policía 
Cibernética detectó que tratan de un posible robo de datos personales. 
Mediante ciberpatrullajes, personal de la Guardia Civil detectó que, a través de la aplicación 
de mensajería WhatsApp, circula entre los usuarios un mensaje de una tienda 
departamental (Liverpool), en el cual mandan un link con un supuesto premio a reclamar, 
el cual es totalmente falso. 
 


